

TRANSPORT : Surcoût de 550 millions d'euros pour le métro toulousain

[TISSEO](#) / **T** : 05.61.76.15.24, autorité en charge de l'organisation des transports de l'agglomération toulousaine, l'a annoncée officiellement : la création de la future troisième ligne de métro va coûter 550 millions d'euros de plus que ce qui était prévu initialement. La majorité se veut rassurante contrairement à l'opposition qui s'inquiète des conséquences futures, notamment sur la tarification des transports en commun. www.tisseo-collectivites.fr